

BUSQUEDA



SU BUSQUEDA PERSONAL

En varios puntos de sus estudios Rosacruz usted dedica, de manera natural, unos cuantos momentos a la contemplación silenciosa, reflexionando en la importante jornada que inició cuando llenó su solicitud de ingreso a la Orden. ¿A dónde lo está conduciendo esta jornada? ¿Qué espera encontrar a lo largo del camino? ¿Cómo sabe si ha progresado realmente?

Las respuestas a estas preguntas son tan únicas como usted mismo, porque las experiencias de su vida hacen de su jornada una búsqueda verdaderamente *personal*. Sin embargo, todos nosotros podemos reconocer y compartir algunas de las características de esta búsqueda. Después de todo, a esta jornada puede llamársele sendero hacia *el dominio de sí mismo*, y es un sendero de constante evolución. La búsqueda del dominio de sí mismo se fomenta cuando usted logra descubrirse internamente al conocer y aplicar las Leyes Cósmicas. Esto da origen al desarrollo continuo de la percepción de la Conciencia Cósmica, que es el pináculo del conocimiento místico.

¿Cómo le ha ayudado AMORC en su búsqueda? Tal vez ha percibido breves destellos de iluminación cuando practica la meditación Rosacruz en su Sanctum —experiencias que le estimularon a continuar su búsqueda aun en momentos de desaliento. Quizás ha puesto en práctica

LA BUSQUEDA ROSACRUZ

nuestras técnicas de visualización para volver realidad un sueño largamente acariciado o para resolver una situación que lo tenía confundido. Es probable que su salud haya mejorado o que sus relaciones con otros se hayan vuelto más armoniosas. O tal vez simplemente se siente más relajado y tranquilo.

Cuando piensa en los beneficios que ha recibido al estar afiliado con AMORC, tal vez se pregunte qué tradición Rosacruz habrá dado origen a nuestra presente organización. ¿Qué significado tiene para usted en lo personal? ¿Cómo se relaciona esa tradición con su búsqueda presente? Esperamos que el contenido de los siguientes párrafos le ayudará a evaluar el gran legado Rosacruz que es suyo, para que lo proteja y lo acreciente.

La Búsqueda Rosacruz

Aunque nuestras raíces tradicionales pueden encontrarse en las escuelas de los misterios del Antiguo Egipto, desde el punto de vista histórico la Orden Rosacruz apareció por vez primera en Alemania, alrededor del año 1610. La búsqueda Rosacruz nos es revelada en los Manifiestos Rosacruces. En el documento titulado *Fama Fraternitatis* se hace alusión, por medio del viaje alegórico y las actividades de “nuestro hermano C.R.C.” —Christian Rosenkreutz— no sólo al propósito de nuestra

búsqueda, sino que la historia está repleta de simbolismo hermético, cabalístico y alquímico. Los viajes que hizo el Hermano C.R.C. antes de emprender su misión son un tributo a la sabiduría tradicional de otras tierras, perpetuada hasta nuestros días por nuestra amada Orden.



En nuestra historia, Christian Rosenkreutz reúne a su alrededor a varios hermanos, para que le ayuden a realizar la búsqueda. Tras adiestrarlos en las artes sagradas, acuerdan separarse para difundir su conocimiento por todo el mundo. Antes de partir, los hermanos decidieron cuál debía ser su misión, es decir, su búsqueda. Primero, se comprometieron a curar a los enfermos gratuitamente. Segundo, acordaron no

adoptar una vestimenta especial, sino vestir la ropa usual de los países que visitaran. Tercero, determinaron reunirse una vez al año o, en caso de que alguno de ellos no pudiera presentarse, comunicar la razón de su ausencia. Cuarto, cada hermano trataría de encontrar una persona digna para que le sucediera en caso de su fallecimiento. Quinto, "La palabra C.R.C. habría de ser su sello, marca y carácter". Por último, decidieron que la hermandad permanecería en secreto durante 100 años.

Tal vez se pregunte por qué se ocultaron todas esas metas en una historia que muchos interpretaron como fábula o mito. Después de todo, la Búsqueda Rosacruz comprendía sólo los ideales más positivos y elevados. ¿Por qué los autores de esta historia, aparentemente inofensiva, creyeron necesario ocultar su identidad?

La respuesta se encuentra en el clima político y religioso de principios del siglo XVII.

En un ambiente donde la religión y la política estaban estrechamente vinculadas, y las monarquías luchaban por expandir sus territorios, todo aquello que sugiriese algo oculto era visto con extrema sospecha. Se consideraba que los Rosacruces eran magos que afirmaban poder convertir en oro los metales

comunes, y se pensaba que los manifiestos eran enunciaciones políticas que apoyaban la controversial subida al trono de Federico y Elizabeth, reyes de Bohemia. Federico y Elizabeth, quienes eran acusados de interesarse en las ciencias ocultas, fueron finalmente depuestos y muchos pensaron que su afición al ocultismo fue lo que motivó su caída.

Es fácil comprender por qué nuestros hermanos del siglo XVII creyeron necesario permanecer en el anonimato. Como portadores de la luz y preservadores de nuestra antigua tradición, estos dedicados Rosacruces se empeñaron en perpetuar nuestra importante Búsqueda, pese a los riesgos que ello involucraba, y se propusieron triunfar en su misión. Desde entonces hasta el presente, el pensamiento Rosacruz ha sido la fuerza impulsora del progreso del género humano. Ha motivado a hombres y mujeres a dar su vida en pro del avance de la humanidad. Usted sólo necesita leer en la historia las maravillosas contribuciones que han hecho al mundo los seres iluminados, para descubrir la influencia que ejercieron en esa historia nuestros Frateres y Sorores que nos precedieron.

LA BUSQUEDA HOY EN DIA

La búsqueda de AMORC hoy en día

A medida que nos acercamos a grandes pasos al siglo XXI, usted llegará a darse cuenta de que la Búsqueda Rosacruz nunca ha sido más crucial para la evolución de la humanidad, como lo es actualmente. Con la expansión tecnológica que ha absorbido a nuestro planeta, los Rosacruces devotos dan un sentido de armonía al mundo, proporcionando la "conciencia de la ciencia", tan decisiva para todos los campos de la investigación científica. Nuestra promoción de la cultura y la filantropía mantiene también el necesario equilibrio para asegurar que los aspectos espiritual y material de la humanidad se eleven y mejoren.

Además de nuestra dedicación a la evolución humana, una parte importante de nuestra Búsqueda es establecer el misticismo como una fuerza unificante que nos vincule con la naturaleza y con el cosmos. Dependiendo de su progreso personal como estudiante Rosacruz, tal vez ha comprobado ya la efectividad de los principios místicos en muchos niveles y comprendió que toda la conciencia es una sola. Es esta comprensión en una escala global lo que al final conducirá a la paz mundial. El impacto que los Rosacruces hemos producido en las ciencias, las artes, la cultura y la educación, proporciona el medio para

MAGNITUD DE LA BUSQUEDA

expresar y difundir los ideales místicos entre una sociedad extremadamente necesitada de la esperanza de un futuro mejor.

La Magnitud de la Búsqueda **Rosacruz**

Resulta obvio que nuestra búsqueda trasciende nuestras metas personales, y trasciende incluso las metas de la organización y estructura de AMORC. Siendo usted estudiante en el sendero místico, está en condiciones de causar en el mundo un impacto más grande de lo que jamás creyó posible. Gracias a nuestro esfuerzo colectivo la Búsqueda Rosacruz continuará manifestándose, como lo ha hecho en siglos pasados, a través de los pensamientos y los actos de personas iluminadas que se consagran a Dios, a la humanidad y a la naturaleza.

La antigua tradición de la cual usted forma parte, nos ofrece los medios necesarios para cumplir la misión que tenemos ante nosotros. Como resultado de nuestros actos de servicio, la Orden Rosacruz, AMORC, emerge como el principal defensor del misticismo, tanto ahora como lo hará en las generaciones venideras. El legado que nos dejaron nuestros hermanos de pasadas generaciones podrá mantenerse vivo sólo mediante nuestro esfuerzo continuo. A través de cada uno de nosotros, de

AMORC, de la guía y la visión de nuestro digno Imperator y demás Oficiales, se han establecido los medios para difundir la luz de la sabiduría en un mundo oscurecido por la ignorancia y el temor.

Al igual que lo hicieron los hermanos de la Rosy Cross en el manifiesto *Fama Fraternitatis*, debemos establecer específicamente las metas que esperamos alcanzar en nuestra Búsqueda. A nivel mundano, la razón de que AMORC exista como una organización es perpetuar las enseñanzas Rosacruces y difundirlas en todo el mundo. Sin embargo, nuestro digno Imperator ha decretado que los propósitos más elevados de la Búsqueda Rosacruz en el presente, deben ser los siguientes:

- * **Causar impacto en la humanidad en lo que respecta al desarrollo de las artes, las ciencias, la cultura y la educación.**
- * **Establecer el misticismo como una disciplina viable que puede servir como fuerza unificante para el mejoramiento de toda la humanidad.**
- * **Hacer de la Orden Rosacruz, AMORC, el máximo exponente de la expansión de esa fuerza.**

Con las responsabilidades que tenemos frente a nosotros, es natural que

SU PARTICIPACION

tratemos de crear un medio, tan perfecto como sea posible, para perpetuar nuestra Búsqueda. Nuestro Imperator y demás Oficiales han determinado que, para poder ayudar a la humanidad mediante las artes, las ciencias, la cultura y la educación, es necesario que instituciones como la Universidad Internacional Rose-Croix, el Museo Egipcio Rosacruz, el Museo de Ciencias, el Planetario, la Biblioteca y otras más que se crearán, se desarrollen continuamente a fin de que nos ayuden a cumplir nuestra misión. Las enseñanzas de AMORC también deben reflejar la expansión de nuestro conocimiento y modernizarse, haciendo posible que estemos al nivel de las últimas investigaciones de nuestra época. Es también de gran importancia mejorar nuestra imagen pública ante una sociedad basada cada vez más en la información; esto crea la necesidad de mayor integridad en nuestras comunicaciones a través de la publicidad, promociones, conferencias públicas y seminarios.

Su Participación en la Búsqueda

En este punto tal vez se esté preguntando dónde encaja exactamente usted en la Búsqueda Rosacruz. De acuerdo con su experiencia individual como un Alma-Personalidad que se halla evolucionando en esta existencia terrenal, en esta encarnación en particular, quizás piensa que no posee

destrezas ni talentos para aportarlos a la Búsqueda Rosacruz. Sin embargo, nuestro Imperator ha establecido varios métodos mediante los cuales usted puede trabajar a fin de que puedan cumplirse los elevados propósitos de nuestra Búsqueda:

1. **Dedicarse con renovado entusiasmo a estudiar nuestras enseñanzas y ponerlas en práctica constantemente.**
2. **Trabajar en su Sanctum para fortalecer en el plano cósmico la esencia espiritual o égréгоре (una clase de jerarquía), de nuestra Orden.**
3. **Participar en el trabajo de grupo de los Organismos Afiliados de AMORC.**
4. **Dar a conocer la Orden a otras personas.**
5. **Brindar ayuda financiera a AMORC, de acuerdo con sus posibilidades.**



NUEVA DEDICACION

1. Nueva dedicación

El valor de las enseñanzas y los principios Rosacruces es mucho más que mera teoría o especulación. Las verdades contenidas en nuestras enseñanzas le son demostradas a través de sus experiencias personales. Para que esto ocurra, es necesario que usted sea constante en el estudio de las monografías y en la aplicación de los principios que aprende. Se le sugiere que reserve una noche a la semana —de preferencia la misma cada semana— para dedicarla a sus estudios. Esto le ayudará a vencer la tendencia a posponer los estudios, creyendo que más tarde tendrá tiempo para efectuarlos. Al poco tiempo, su noche de estudio formará parte de su rutina regular y advertirá que la espera con interés. El incentivo y la exaltación moral que usted recibe, le ayudarán a seguir adelante en el curso de la semana.

A fin de que aprenda a aplicar los principios de AMORC de una manera más efectiva, visualícese en situaciones que le es difícil resolver y véase enfrentándolas con serenidad. Confíe en que sus estudios le proporcionarán fortaleza espiritual, mental y física, para poder manejar con éxito los asuntos cotidianos. Cuando se sienta confuso o angustiado, deténgase en ese preciso instante y pida silenciosamente guía al Cósmico.

TRABAJO DE SANCTUM

“El Código de Vida Rosacruz”, contenido en el *Manual Rosacruz*, es un medio valioso que proporciona inspiración y consejo práctico. Propóngase firmemente leer este código a menudo y trate de vivir de acuerdo con sus principios. Al hacerlo, evolucionará espiritualmente, mejorará su vida diaria y contribuirá al mejoramiento de la humanidad.

2. Trabajo de Sanctum

Al dedicarse de nuevo a estudiar concienzudamente nuestras enseñanzas y a aplicarlas en forma constante en los niveles de conciencia físico, mental y espiritual, usted continuará desarrollando el *égrégo*, la esencia intangible de nuestra Orden en el plano cósmico. A través del trabajo Rosacruz y de la armonización con ese *égrégo*, usted se pone receptivo a las oportunidades que puedan presentársele para servir a la humanidad y, como consecuencia natural, recibirá ayuda de las más elevadas fuerzas del Cósmico. Todo esto ocurre de una manera sutil y gradual, y es estimulado por su meditación y visualización. Teniendo presente este objetivo, le ofrecemos un ejercicio de visualización que no sólo fortalecerá el *égrégo* Rosacruz, sino que también lo fortalecerá a usted y lo preparará para que participe en la Búsqueda Rosacruz, como parte de su diario vivir.

EJERCICIO DE VISUALIZACION

Ejercicio de visualización

Cuando se despierte por la mañana, dedique unos momentos a decir la siguiente oración: "Dios de Nuestro Corazón; te agradezco que me hayas permitido recobrar la conciencia, así como el privilegio que esto me concede de servir un día más para cumplir Tus decretos. Pido humildemente a los Maestros Cósmicos que me hagan instrumento de servicio para que, por medio de la luz de mi vida, pueda señalar el camino a los sinceros buscadores de la Luz Mayor. Mantenme en constante armonización con Tu Mente, para poder recibir inspiración con más facilidad. ¡Que así sea!"

Con el objeto de que se vitalice y prepare para el trabajo del día, aplíquese el masaje psíquico (concentración en todas las partes del cuerpo) que se presenta en la Monografía No. 1 del Primer Atrium. Al terminar este ejercicio, levántese y



llene un vaso pequeño con agua. Mientras la bebe, concéntrese en la idea de que al igual que el vaso limpio es un recipiente para el agua pura, así también usted puede ser un digno recipiente de la luz pura de la inspiración cósmica. Después lávese las manos: al hacerlo, se prepara simbólicamente para realizar actos de servicio inspirados sólo en las aspiraciones más puras.

En seguida diríjase a su Sanctum o a algún lugar en donde no sea perturbado. Siéntese en una postura relajada y respire profundamente tres veces, conteniendo la respiración tanto como le sea cómodo. Cuando haga la última exhalación, empiece a visualizar un círculo perfecto —el símbolo del Sol, el Cósmico, la eternidad— la fuente de todo lo que existe. Después de un momento, visualice una cruz dorada con una rosa roja en el centro y coloque esta imagen dentro del círculo. En el Cósmico, la rosa de su Alma-Personalidad se abre sobre la cruz de su cuerpo. Mientras visualiza, sienta que está rodeado e impregnado con el calor y la luz del Cósmico. Sienta que la Fuerza Vital se intensifica en su interior e irrádíela gradualmente hacia todo el mundo, con pensamientos de paz, amor, armonía y salud.

Cuando sienta que su visualización está completa, aspire profundamente y contenga la respiración todo el tiempo

PARTICIPE EN EL TRABAJO

que le sea cómodo. Al exhalar, envíe la imagen al Cósmico diciendo silenciosamente: “Envío esta imagen hacia el Cósmico. ¡Está hecho!”

Al terminar el ejercicio, emprenda sus asuntos cotidianos confiando en que será fortalecido e inspirado para realizar aquellos actos de servicio que intensificarán y expandirán la influencia del égrégora de la Orden.

3. Tome parte en el trabajo de grupo de AMORC

Además de su trabajo en el plano espiritual, hay otras áreas en donde puede proseguir la Búsqueda. Una de esas áreas es tomar parte en las actividades de los grupos locales de AMORC, llamados Organismos Afiliados. Estos grupos se reúnen cuando menos dos veces al mes para llevar a cabo una Convocación mística,



la cual consiste en un inspirador ritual y un discurso. Los Organismos Afiliados también llevan a cabo clases de grado, foros y eventos sociales. Muchos grupos están involucrados en algún servicio a la comunidad, pueden patrocinar seminarios Rosacruces y dictar conferencias públicas gratuitas.

Su participación en el trabajo de algún Organismo Afiliado de AMORC puede darle la sensación de que recibe el respaldo y la comprensión por parte de otros que, al igual que usted, están dedicados a continuar y salvaguardar la Búsqueda. Esto producirá un efecto positivo en su evolución personal y dará una nueva dimensión a su afiliación Rosacruz. Trabajando con otros en pro del crecimiento de nuestra Orden, se dará cuenta de que su propia conciencia se expande, ayudándole a enfrentarse a los desafíos que conlleva dedicarse a la vida mística en el mundo actual.

Si usted vive dentro de un perímetro de 90 kilómetros de un Organismo Afiliado, es posible que ya esté recibiendo el boletín mensual que informa sobre el lugar y la hora de reunión del grupo. Si no es así, puede revisar el ejemplar del mes de julio de la revista *El Rosacruz* para ver si aparece en el Directorio Mundial un grupo establecido cerca del lugar donde reside. Además, puede escribir directamente a la Gran Logia del

DE A CONOCER LA ORDEN

país donde reside solicitando esta información. Si no existe ningún grupo en su área y está interesado en iniciar uno, la Gran Logia puede ayudarle a través de su Programa para Organizar Grupos.

4. *Dé a conocer la Orden a otras personas*

Otra manera de ayudar a promover la Búsqueda Rosacruz, es dar a conocer la Orden a otras personas. Como resultado del ejercicio de visualización contenido en este folleto, se le presentarán oportunidades para ello de modo natural. Su dedicación a la Búsqueda, su actitud y conducta positivas, atraerán el interés de la gente. Usted se dará cuenta que las personas con quienes habla sacarán a relucir temas relacionados con nuestras enseñanzas, lo cual le brindará la oportunidad de dar a conocer a AMORC a sus parientes y amigos. No es necesario importunar ni predicar; simplemente explique lo que usted sabe acerca de nuestra Orden y mencione los beneficios que ha recibido a través de su afiliación. Si alguien muestra un interés sincero en AMORC, ofrézcale un ejemplar de nuestro folleto de presentación titulado *El Dominio de la Vida* o cualesquiera de nuestros panfletos. Puede obtener esta literatura solicitándola al Departamento de Promoción y Desarrollo. Los folletos de presentación se envían en paquetes de tres.

APOYO FINANCIERO

Usualmente, los panfletos pueden distribuirse en bibliotecas públicas y librerías, con el permiso del bibliotecario o el gerente de la librería. Además, usted puede colocarlos en lugares públicos, como estaciones de autobuses o de trenes, aeropuertos y hoteles. Algunas unidades de transporte público disponen de compartimientos especiales donde usted puede colocar la literatura.

También puede obtener solicitudes de ingreso pidiéndolas al Departamento de Promoción y Desarrollo. Cuando usted entregue a alguien una solicitud, asegúrese de escribir su nombre y su número de clave en los espacios designados para ello. De esta manera, sabremos cuando un nuevo miembro ingresa a AMORC como resultado de los esfuerzos de usted. Si cuatro o más personas se afilian a la Orden gracias a sus esfuerzos, usted será elegible para incluirlo en nuestro programa de la *Lista de Honor* y recibirá un atractivo certificado como muestra de nuestro agradecimiento.

5. Apoyo financiero

Otra forma de ayuda por medio de la cual usted puede promover nuestra Búsqueda, es con su apoyo financiero. Nuestras enseñanzas nos dicen que la vida, tal como la conocemos, se expresa tanto en el plano físico como en el plano espiritual, y no

podemos ignorar ninguno de ellos. Aun cuando los objetivos de la Orden son de naturaleza espiritual muy elevada, necesitamos un vehículo físico a través del cual expresarlos y asegurar su difusión por todo el mundo.

Pese a los esfuerzos que hacemos por usar nuestros fondos de la mejor manera posible, es un hecho que nuestras cuotas de afiliación no cubren por completo los gastos de AMORC. Usted se preguntará: "Bueno, ¿y por qué no aumentan el monto de las cuotas lo suficiente para cubrir los gastos?" Parece muy simple, pero no lo es: para muchos de nuestros miembros el pago de las cuotas constituye un *gran sacrificio*. Por lo tanto, su costo se aumenta sólo como último recurso, porque reconocemos que la evolución de la humanidad no tiene precio. Nuestra Búsqueda toca el corazón de personas de toda condición y las induce a servir en cualquier forma posible.

Usted quizás se pregunta, "¿cómo, entonces, se compensa el déficit? ¿Cómo maneja la Orden sus responsabilidades materiales?" Nuestro dilema se soluciona gracias a la lealtad y constancia de Frateres y Sorores que hacen donaciones o dejan legados a AMORC. Estos miembros trabajan en armonía con la Ley de AMRA, porque han comprendido los beneficios que les ha aportado su afiliación con AMORC y sienten un pro-

DONACIONES

fundo deseo de fomentar nuestra Búsqueda. La ley de AMRA sustenta que debemos compensar las bendiciones que recibimos, trasmitiendo a otros una parte de esas bendiciones. Su apoyo financiero a la obra de AMORC es una excelente forma de hacerlo y le ofrecemos las siguientes oportunidades de servir de esta manera:

Donaciones

Todas las contribuciones a la Búsqueda Rosacruz serán sumadas a los fondos generales de operación de la Orden, llamados adecuadamente AMORC Funds. Usted puede hacer un donativo a este fondo en cualquier momento, usando los sobres especiales para AMRA/Donación creados para este propósito o incluyendo su contribución en su remesa regular de cuotas, indicando claramente que el dinero adicional es para donación. Los cheques y giros deben hacerse pagaderos a AMORC Funds, de preferencia en dólares si el sistema de cambio es conveniente en su localidad. De lo contrario, se aceptará cualquier moneda.

Los miembros que residen fuera de los Estados Unidos, pueden enviar su contribución al Centro Regional de Remesas establecido en su país. Asegúrese de indicar en el comprobante de la remesa que los fondos son para *donación*. Luego

LEGADOS

marque en el sobre el cuadro correspondiente a AMRA/Donación y envíelo al Parque Rosacruz para hacernos saber que su donativo está en camino. Por favor, nunca envíe *dinero en efectivo*.

En caso de que necesite sobres adicionales de AMRA/Donación, puede marcar el cuadro de petición en el sobre que se adjunta a este folleto. Estos sobres son especialmente apropiados para hacer donaciones periódicas a lo largo del año, de acuerdo con la forma como ponga en práctica personalmente la *Ley de AMRA*.

Dado que la Orden Rosacruz, AMORC, está registrada como una fraternidad educacional y cultural no lucrativa, en algunos países es posible usar las contribuciones como un medio para reducir impuestos.

Legados

A fin de asegurar la prosperidad de la Orden y promover su Búsqueda, tal vez usted quiera proporcionar un medio legal para hacer su contribución cuando llegue el momento de su transición (muerte física). Esto puede disponerse en testamentos, pólizas de seguro, fondos fiduciarios y otros medios inherentes a las leyes de su país.

Para el propósito de elaborar un testamento o cualquier otro documento legal, el título de la Orden que debe

usarse es "Gran Logia Suprema de AMORC, Inc.". No importa cuán pequeña sea la cantidad, será de gran ayuda para los esfuerzos humanitarios que nuestra amada Orden desarrolla para continuar cumpliendo su suprema misión. De esta manera, el nombre de usted se perpetuará a través de los logros de AMORC, que serán posibles gracias a su amable generosidad.



SU PARTICIPACION ES VITAL

Su participación es vital

Esperamos que usted haya comprendido la magnitud de la Búsqueda Rosacruz, así como la necesidad de recursos espirituales y materiales tan decisivos para su supervivencia. Sin embargo, mucho más allá de esta comprensión está su participación. Ahora es el momento de que ofrezca de todo corazón su servicio a la Búsqueda Rosacruz y a toda la humanidad.

A manera de despedida, nuestro digno Imperator desea darle a saber que siempre contará con su estímulo y sus mejores deseos de Paz Profunda, mientras juntos nos esforzamos por perpetuar la Búsqueda de la Orden; además, desea que usted abrigue estos ideales dentro de su corazón:

- * **Persistir diligentemente en la búsqueda de su iluminación personal.**
- * **Dedicarse a vivir de acuerdo con la tradición Rosacruz.**
- * **Demstrar amor, paz, armonía y tolerancia, aun frente a la adversidad.**

¡Que así sea!



PUBLICADO PARA
LOS MIEMBROS
ROSACRUCES POR LA
GRAN LOGIA SUPREMA DE A.M.O.R.C., INC.
TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS

